

一宮小プライド(PRIDE)



夢に向かって未来に羽ばたけ「元気一小」「笑顔一小」仲間とともに自立・努力・感謝！

運動会を終えて

大成功

本年度、運動会を例年の9月開催から5月開催へと変更し、5月27日(土)に令和5年度第8回一の宮小学校の運動会を、晴天のもと開催できたことを大変嬉しく思っています。

保護者の皆様方におかれましては、多くのご来場を賜り感謝申し上げます。今回、新型コロナウイルス感染症の5類移行により、地域の多くの皆様方をお迎えすることができました。

子供たちは、この運動会の行事を通して多くの成長があったと感じています。特に、一宮小の「自分でできること」「一生懸命に頑張ること」「ありがとうの気持ちをもつこと」については、成果を感じることができました。



(低学年団体：「WBC2023」)



(中学年団体：「綱たまサンド」)



(高学年団体：「つなげ、絆のバトン」)

運動会の準備・片付に感謝

運動会に際しては、愛校作業や運動場整備を行っていただき、子供たちにとって、素晴らしいグラウンドコンディションが維持できました。また、PTA役員さんを中心に前日準備から当日の片付け等、大変有難く思っております。

運動会終了後の片づけに関しても、短時間で済ませることができ助かりました。ご協力いただいた皆様には、改めて感謝申し上げます！

学力向上に向けて

運動会を終え、学力充実にに向けた取り組みをより充実させていくよう計画しています。

今年度も一の宮小中学校の連携により、9年間の学びのスタイルを築いていくよう、取り組んでいるところです。今年度も、昨年度に引き続き、「一の宮中学校との小中連携」及び「ICTの効果的活用」が研究の柱となります。

具体的には、「一の宮学習」や「YOU Iトークを活かしたアウトプットのある授業づくり」などの項目があり、各学級で授業研究を行い、研究を深めるよう計画をしています。

■「一の宮学習」とは

これは一単位時間の学びのスタイルを統一して、学習効果を上げるための授業過程です。

45分の時間を「一のみや」に分けて授業を進めています。①…一につかもう学習課題、②…のびのび考えよう、③…みんなで考えよう、④…やったことをまとめて振り返えろうです。今後の授業参観の際にご覧ください。

■「YOU Iトーク」とは

この取組は、授業において「学力向上」と「人間関係づくり」を同時に行うための話し合い活動です。人間関係が良好であれば、話し合い活動も活性化します。

確かな学びと良好な人間関係づくりを同時に目指しながら、コミュニケーション力を高めていきます。

